

Aboga Cuba por el derecho al uso pacífico de la energía nuclear



Naciones Unidas, 26 sep (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz Canel abogó aquí por el derecho al uso pacífico de la energía nuclear sin discriminación, y advirtió que la humanidad continua amenazada por la proliferación de las armas de destrucción masiva.

En su discurso en la conmemoración del Día Internacional para la eliminación de las armas nucleares el jefe de estado cubano repudió la salida de Estados Unidos del pacto nuclear iraní, y consideró que esa decisión atenta contra las normas de convivencia entre los estados y provocará graves consecuencias para la seguridad y la estabilidad en el medio oriente.

Destacó que la nación caribeña rechaza las políticas de seguridad y las doctrinas militares sustentadas en la disuasión nuclear, y citó a Fidel Castro cuando en 1979 afirmaba que “las bombas podrán matar a los hambrientos, a los enfermos, a los ignorantes, pero no pueden matar el hambre, la enfermedades y la ignorancia”.

El presidente cubano resaltó que América Latina y el Caribe fue la primera zona densamente poblada en el mundo que se declaró libre de armas nucleares, y destacó que Cuba mantiene un firme compromiso con el fortalecimiento y la consolidación del multilateralismo y con los tratados internacionales en materia de desarme, a fin de alcanzar un mundo libre de esos artefactos.

Calificó a las armas nucleares de inhumanas, inmorales y éticamente indefendibles, y abogó por la eliminación total de esos arsenales con medidas eficaces de manera transparente e irreversible.

Como parte de su agenda en la sede de la ONU en Nueva York se espera que Díaz Canel también intervenga este miércoles en el segmento de alto nivel de la Asamblea General de Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/172459-aboga-cuba-por-el-derecho-al-uso-pacifico-de-la-energia-nuclear>



Radio Habana Cuba